

2020.03.23 Informations aux parents – journée-type

Chers parents,

Vous avez certainement entendu la nouvelle hier, **les écoles sont fermées au moins jusqu'au 1^{er} mai**. Nous savons que cette situation apporte beaucoup de dérangements.

Le gouvernement du Québec a annoncé qu'il offrira bientôt des activités pédagogiques en ligne et à la télévision. Bien que ces activités ne soient pas obligatoires, nous vous invitons à les offrir à votre enfant.

Nous vous encourageons également à utiliser les ressources que l'école vous a envoyées par courriel et que nous diffusons sur le site internet de l'école <https://barthelemy-vimont.csdm.ca/nouvelles/encore-plus-dactivites-pour-les-enfants-more-activities/> ainsi que sur le site de la CSDM: <https://csdm.ca/parents-eleves/coronavirus-covid-19/ressources-educatives/>

Cette crise va se terminer un jour. D'ici ce jour, **il est suggéré que les enfants aient une routine en leur offrant des activités (non obligatoires) pendant la semaine**. Cela est sécurisant pour les enfants.

Exemple d'une journée-type à la maison (la durée de chaque activité varie selon l'âge de l'enfant)

Lecture 9 h à 9 h 30

Écriture : 9 h 30 à 10 h

Jeux libres : 10 h à 10 h 30

Activité à l'ordinateur : 10 h 30 à 11 h

Pause du diner

Activité mathématique : 13 h à 13 h 30

Découverte de sites internet : 13 h 30 à 14 h 30

Plusieurs activités différentes peuvent être offertes aux enfants pendant la semaine, à des jours différents, selon l'âge de l'enfant : Écrire une histoire, dessiner une histoire, créer un projet personnel, faire une expérience scientifique, réaliser un projet en arts plastiques, écouter de la musique, faire de l'exercice physique, fabriquer un instrument de musique, regarder la télévision en français et en anglais, etc. Plusieurs sites en ligne peuvent vous aider à suggérer des activités à votre enfant.

Merci de votre compréhension.

Stéphane Brunet

Directeur de l'école Barthélemy-Vimont

Dear parents,

You may have heard the news yesterday that **schools are closed until at least May 1st**. We know that this is causing a lot of disruption.

The Government of Quebec has announced that it will offer educational activities online and on

television. Although these activities are not mandatory, we invite you to offer them to your child.

We also encourage you to use the resources that the school has sent you by e-mail and that we post on the school's website <https://barthelemy-vimont.csdm.ca/nouvelles/encore-plus-dactivites-pour-les-enfants-more-activities/> and on the CSDM web site: <https://csdm.ca/parents-eleves/coronavirus-covid-19/ressources-educatives/>

This crisis will end one day. Until that day, **it is suggested that the children have a routine by offering them activities (not an obligation) during the week.** It's a good way to motivate children for their learning.

Example of a typical day at home (duration may vary according to the age of the children)

Reading 9 to 9:30 a.m.

Writing: 9:30 a.m. to 10:00 a.m.

Free play: 10:00 to 10:30 a.m.

Computer activity: 10:30-11:00 a.m.

Dinner Break

Math activity: 1:00 to 1:30 p.m.

Discovery of websites: 1:30 pm to 2:30 pm

Several different activities can be offered to children during the week, on different days, depending on the child's age: Writing a story, drawing a story, creating a personal project, doing a science experiment, doing a visual arts project, listening to music, physical exercise, making a musical instrument, watching television in French and English, etc. Several online sites can help you suggest activities for your child.

Thank you for your understanding.

Stéphane Brunet
Director of the Barthélemy-Vimont school